

A-Klasse Nord 1

VfB Wölbattendorf – FC Krötenbruck 1:3 (1:3)

Schiedsrichter: GÜLMEN (Thiersheim) konnte nicht überzeugen

Zuschauer: 50

Tore: 5. Min. 0:1 Luley, 8. Min. 0:2 Berber, 20. Min. 1:2 Eigentor, 38. Min. 1:3 Sarikaya

Der VfB konnte leider nicht an die gute Leistung gegen Pilgramsreuth anknüpfen und lag schon nach 5 Spielminuten mit 0:1 zurück. Nur wenige Minuten später erhöhte Berber mit einem direkt verwandelten Freistoß auf 0:2. Schiedsrichter GÜLMEN, der nicht überzeugen konnte, übersah in der 24. Minute eine klare Täglichkeit an Wagner (VfB) und zeigte dann beiden beteiligten gelb. Anschließend kam der VfB durch einen abgefalschten Freistoß zum Anschlusstreffer, aber Sarikaya stellte kurz vor der Pause den alten Abstand wieder her. Im zweiten Durchgang war das Spiel ausgeglichen und beide Torhüter konnten sich mehrmals auszeichnen. Wölbattendorf versuchte in den letzten Minuten alles , aber der FC verwaltete gekonnt, und gewann verdient.

M.Z.